
我觉得微生物学课堂上可以更多地讲一些相关方面的前沿知识，微生物学研究与平时所

学的知识并不是联系非常紧密的，所以我觉得老师可以在一些比较重要的知识点处讲一讲研

究方面的进展。	
对于小组讨论的形式，我认为应该继续存在下去，讨论时间应该适当延长，同时老师可

以在讨论前自己提一个重要的问题供大家集体思考，更有利于提高同学们的思维能力。	
同时，在第一堂课绪论课上，老师应该给同学们介绍微生物学方面仍需解决的一些重要

问题，从而激发同学们的好奇心，在以后的学习中思考这些问题，会起到启发性的作用。	
	
谢谢老师一学期以来对我的教导与启发。	
	
（HAO建议！）	


